

DÉCLARATION UE DE CONFORMITÉ DES EMBALLAGES**Conformément au règlement (UE) 2025/40 relatif aux emballages et aux déchets d'emballages (PPWR)****EU DECLARATION OF CONFORMITY FOR PACKAGING****In accordance with Regulation (EU) 2025/40 on Packaging and Packaging Waste (PPWR)**

Nous, CHAUVIN ARNOUX, déclarons que les emballages que nous mettons sur le marché sont conformes aux exigences applicables du règlement (UE) 2025/40 relatif aux emballages et aux déchets d'emballages (PPWR).

We, CHAUVIN ARNOUX, hereby declare that the packaging placed on the market by our company complies with the applicable requirements of Regulation (EU) 2025/40 on Packaging and Packaging Waste (PPWR).

Cette déclaration est établie sous la responsabilité de CHAUVIN ARNOUX sur la base de la documentation technique disponible et des déclarations, attestations et informations de conformité fournies par nos fournisseurs d'emballages et de matériaux d'emballage.

This Declaration of Conformity is issued under the sole responsibility of CHAUVIN ARNOUX and is based on the technical documentation available, together with the declarations, certificates and compliance information provided by our packaging and packaging material suppliers.

CHAUVIN ARNOUX n'étant pas fabricant des matériaux constituant ces emballages, les informations relatives à la composition des matériaux et à leur conformité réglementaire reposent sur les déclarations et justificatifs transmis par nos fournisseurs.

As CHAUVIN ARNOUX is not the manufacturer of the raw materials used in the packaging, the information relating to the composition of the materials and their regulatory compliance is based on the declarations and supporting documentation supplied by our suppliers.

Fait à Asnières-Sur-Seine, le 23 juillet 2026, pour valoir ce que de droit

Done at Asnières-sur-Seine, France, on July 23, 2026, for all legal purposes.

Frank RENARD

Directeur QUALITE

**Nos sociétés**

ALLEMAGNE - AUTRICHE - CHINE - ESPAGNE - ETATS-UNIS - GRANDE-BRETAGNE - ITALIE - MOYEN-ORIENT - SCANDINAVIE - SUISSE
Agences : Lille - Lyon - Nantes - Paris (Asnières) - Toulouse